



**Nombre del alumno: Jiezer de Jesús
López Jiménez**

**Nombre del profesor: MVZ. Carlos
Sandoval Mancio**

Nombre del trabajo: Biosanidad

Materia: Zootecnia de porcinos

Grado: 6

Grupo: A

Ocosingo Chiapas a 25 de julio del 2020.

BIOSANIDAD O BIOSEGURIDAD

La bioseguridad y la salud animal deberían ser la principal preocupación de la industria porcina ya que todas las personas involucradas a esta actividad están directa o indirectamente vinculada a determinados agentes infecciosos. Estos agentes pueden y deben ser controlados de forma adecuada mediante una buena bioseguridad. La idea principal es establecer las medidas de bioseguridad y programas de salud para disminuir, significativamente, la inevitable exposición a los agentes infecciosos.

Por lo tanto, podemos definir la bioseguridad como un conjunto de medidas que nos ayudan a mejorar el control de patógenos, consiguiendo un buen estatus sanitario en las explotaciones ganaderas. Su correcta ejecución aumenta la producción y permite el acceso al mercado de la exportación.

El control de una enfermedad significa reducir su severidad y minimizar su impacto dentro de nuestra explotación. La mejor manera de prevenir patologías es establecer programas de bioseguridad completos en su explotación la cual disminuirá las probabilidades de contraer agentes infecciosos en sus porcinos, contribuyendo de esta forma al cuidado de la salud animal.

Una de las herramientas de trabajo más importantes de un programa de bioseguridad son la limpieza y desinfección. La limpieza y desinfección son actuaciones que tienen por objeto reducir y/o evitar la presencia de microorganismos patógenos para salvaguardar la salud animal de nuestra granja. En la mayoría de los casos son medidas puestas en práctica conjuntamente, primero limpiar y luego desinfectar. Pero no siempre se realiza la limpieza y posteriormente la desinfección.

Traer nuevos animales a su explotación también puede traer nuevas enfermedades. Incluso comprar o pedir prestado un semental podrían poner en peligro la bioseguridad de su explotación y la salud animal. Es necesario un examen cuidadoso de los animales.

Bibliografía consultada: Juan Carlos, Bioseguridad, 17 de julio de 2015.